



Pablo Visita a Corinto

Pablo se fue de Atenas para ir a Corinto. Silas y Timoteo finalmente llegaron para acompañarlo. Pablo les predicaba a los judíos sobre Jesús siendo el Cristo, pero ellos no le creían y comenzaron a lastimarlo agresivamente. Luego de un tiempo, les dijo que si no creían en sus enseñanzas, le iba a predicar a los Gentiles. Ellos no le creyeron y se fue a predicarles a los Gentiles. Ellos sí le creyeron y muchos fueron bautizados.

Una noche, Pablo tuvo una visión. El Señor le estaba hablando a él. Le dijo que se quedara en Corinto y siguiera predicando allí. Él podía convertir muchas personas en esa ciudad. Pablo obedeció y se quedó allí por un año y seis meses.

Corinto era una ciudad malvada y había muchas personas inmorales. Pero muchos de ellos tenían un corazón receptivo y se convirtieron en las personas que Dios quería que fueran.

Se puede leer más sobre esta historia bajo Pablo en Corinto en Actos 18:1-17
<http://gardenofpraise.com>